



GYMNASIUM JOHANNEUM HOMBURG

www.johanneum-homburg.de (Homepage) [@johanneum_homburg](https://www.instagram.com/johanneum_homburg) (Instagram)



Info-ABC: Alphabetischer Newsletter für SchülerInnen, LehrerInnen, Eltern und Freunde des Johanneums am **04.01.26**, Nr. **201/16_SJ_25/26_OliverSchales**

AUF GEHT's

Ich wünsche allen in der Schulgemeinschaft Johanneum einen **guten Start für ein erfolgreiches, gesundes und friedvolles Jahr 2026**. Allen Schülerinnen und Schülern wünschen wir, dass schulische Ziele erreicht werden, unseren Abituriendinnen und Abiturienten wünschen wir ein erfolgreiches Abitur 2026.

FAUST

„*Doppelt oder nichts*“- der **Vorverkauf** (Di + Do in den großen Pausen) für die beiden Theateraufführungen unserer Kurse „Darstellendes Spiel“ am Freitag- und Samstagabend (6. und 7. Februar) **ist gestartet**.

FRANCÉDUCATION

Der französische **Generalkonsul Jérôme Spinoza** überreichte dem Johanneum am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien in der voll besetzten Aula das **Label FrancÉducation des französischen Außenministeriums**. In Wertschätzung der über 500 AbiBac-Absolventen des Johanneums bezeichnete er das Johanneum als hervorragenden Botschafter der deutsch-französischen Freundschaft in Europa.



GOTTESDIENSTE

Am letzten Schultag fanden **drei lebendige und moderne Weihnachtsgottesdienste** statt, zu denen Schulpfarrer Kevin Gutgesell die Schulgemeinschaft einlud. Über 450 Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte füllten die Plätze der Johanneskapelle. Die Gottesdienste waren abwechslungsreich, nicht nur hat die Orgel altbekannte Melodien frisch erklingen lassen, auch die gutbekannte Weihnachtsgeschichte wurde von dem „Weihnachtsschaf“ ganz neu erzählt. Weihnachten in der Johanneskapelle – gemeinsam feiern und erleben!



SPORTHALLEN

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien wurden die **neuen Sporthallen offiziell eröffnet**, moderne Tore und Basketballkörbe folgen im Jahr 2026 ...



TERMINE

Wir starten Ende Januar mit großen Projekten in das neue Jahr: Am 25. Januar ist „Abfahrt“ für die **Skiwoche** der Klassenstufe 8 in den Salzburger Alpen. Ab 26. Januar fährt die Klasse 9eu nach **München**, das zweiwöchige Sozialprojekt **COMPASSION** der Klassenstufe 10 startet und das viertägige **Rhetorikseminar** der Kurstufe 11 beginnt.

Das ist das 201. Info-ABC – auch in diesem Jahr mit bewusst nur guten Nachrichten in einer Welt mit vielen negativen Meldungen!
Oliver Schales